

蕨岡小学校便り わらたけ

2024年11月12日(火)
四万十市立蕨岡小学校
校長室から(文責清家)

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 18

【今年も盛大に行われた保小合同学習発表会】11月2日(土)



練習の成果が出せた「学習発表会」だったと思います。保護者や地域の方には「ふるさと標語」も作っていただき、「ふるさと」を思う気持ちの高まりを感じました。



【感想より】～いつもありがとうございます～

学習発表会お疲れさまでした。1・2年生は全員が言葉につまる事なく完璧に暗記できていましたね。日々しっかりと練習していた事が分かり、感心した事でした。3・4年生は、とてもおもしろいテーマでしたね。会場に来ていた人全員が参加出来て楽しかったです。「クイズのヒントを考えるのが難しかったです。」と感想を言っていましたが、本当によく調べていました。5・6年生はやっぱりさすがの発表におどろきでした。私自身も看板古くなったなと思っていたので新しくなって嬉しいです。合唱と合奏は鳥肌が立つ程素晴らしかったです。特に合奏は選曲もかっこいいですが、1・2年生もしっかりとピアニカを演奏出来ている所がとてもかっこいいです。音楽祭が楽しみです。（澤田 恵さん）

参観日の際には、参観者の皆様の感想を聞くための用紙を用意しております。

【お礼の手紙のお礼の手紙】

10月25日の「史跡巡り」でお世話になった講師の方々に子どもたちがお礼の手紙を書きました。すると、講師の方から「お礼のお礼」の手紙が届きました。蕨岡小学校は本当に地域の方々に愛されているなあと感じたことです。ご紹介させていただきますね。

拝啓

「史跡めぐり」の感想文を届けて頂き、ありがとうございました。

子供さん達の一人ひとりの純粋な受け止められた文言を読ませていただきました。こちらは一方的に台本を参考にして、そして、地域の方々から聞き取りをして、紹介したものです。説明する側も、子供さん達にどのように理解され、伝わったか、一方通行でしたので不安でした。

このように、キャッチボールができたこと、そして、次年度につながることと喜ばしく思います。

今後ともに、校長先生や教職員の方々が蕨岡の活力になられることを念じております。ありがとうございました。

敬具

『蕨岡甲の有友政夫さん』か

らのお手紙です。

五・六年生に歴史を教えてくださいました。



力を出し切って一つになった音楽祭！！



音楽は「音を楽しむ」ことが大事。子どもたちにそんな話をしながら練習をしてきました。本番当日の朝の練習の歌声を目暝って聞きましたが、感動で涙が出そうでした。学習発表会の時よりもるかに一人一人の声が届くようになりました。また、本番の合奏が終わったとき、子どもたちが口をそろえて「楽しかった！」と言っていたので満足のいく音楽祭だったと思います。またひとついい思い出ができましたね。そして、練習した成果は演奏だけでなく、返事の声にも現れています。以前より大きな声で返事ができているなど感じた今朝の生活朝会でした。

29日はマラソン大会！！応援をよろしくお願ひします。